
COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR – 27/09/2022 
 

Présents : Jean Bordeaux-Montrieux, Agnès Péguret, Clarisse Villedary, Julie Baudouin, Olivier Raimond, 
Nicolas Martin 
En visio : François Giudicelli, Jean-Luc Rudkiewicz, Michèle Chevalier, Julien Baudry, Loic Raucy, Hubert Le Priol, 
Lionel Aigouy, Benoît D’Halluin 

 
1/ Point car couchette validation tarif 

La compagnie de cars Moreau n’existe plus : 
restent Darina et Chaumont. 
Les prix augmentent et les conditions 
d’annulation sont plus sévères. 
Le prix des cars de deux jours est maintenant de 
125 € (auparavant 120 €). 
Test Covid avant le car toujours requis. 

2/ Point balise/radio 
Une partie significative des activités ski et alpi du 
club se déroulent dans des “zones blanches” donc 
sans possibilité d’appeler rapidement les secours 
si aucun refuge ou zone couverte n’est à 
proximité. C’est un risque qui a toujours fait partie 
de la pratique montagne mais qui pourrait être 
considéré comme moins “acceptable” 
aujourd’hui dans la mesure où il existe des 
solutions techniques permettant de le pallier et 
aussi parce que c’est un prolongement de la quasi 
obligation de sortir avec un téléphone portable. 
Certains clubs implantés en montagne utilisent 
des radios et la FFCAM a tendance à pousser à 
s’équiper. 
La première question à laquelle le club doit 
répondre est donc de savoir si on propose aux 
encadrants d’être équipés d’un outil d’appel aux 
secours fonctionnant hors réseau ou si on 
considère que ce n’est pas indispensable. 
Tous les clubs vont s’équiper année après année.  
Le GUMS pourrait faire un essai, investir dans 
deux balises. Une dizaine de RES seraient partants 
pour essayer. Un vote est envisagé au sein du CD, 
après sondage de Lionel auprès des encadrants 
escalade, alpinisme et ski de rando. 

3/ Rando alpine : avancement de 50 euros 

Proposition d’arrêter de bloquer 50 € à l’avance, qui 
faisaient fonction d’engagement des participants. En 
randonnée alpine, les organisateurs s’occupent de 
tout : La logistique, le choix des courses, les 
réservations. Ils ne peuvent donc pas penser le lundi 
à faire un point au trésorier. Décision d’arrêter pour 
l’instant … 

4/ Subvention alpinisme féminin 
La subvention alpinisme féminin obtenue de l'ANS 
est de 1000 €. Ce qui engage le Gums à participer 
(20 % au moins. Action à mener avant fin avril 2023) 
Proposition d’alpinisme hivernal avec approche à 
ski, crampons, raquettes. 
Projet 2023 - 2024 : Demander une subvention 
pour encourager l’encadrement féminin du ski de 
rando au GUMS. 

5/ Concours photos : 
Lancement imminent (ou plutôt fait). Merci 
Nicolas ! 

6/ Assemblée Générale 
Le mardi 22 novembre 2023 à la maison des 
Associations.  

 18h00: Apéro convivial 
 19h00: AG 
 21h30:  

Il est prévu de poser la question à l’AG si des 
Gumistes sont intéressés pour devenir membres 
du CD. 

7/ Guide car couchette 

A propos de la rédaction "comment s'organise un 
car couchette escalade/rando" sur le site : Toutes 
les infos concernent l’activité ski de rando. Or 
l’activité escalade a des problématiques parfois 
différentes. Rédaction à revoir ? 

8/ Cas des 3 équipes alpinisme de la FFCAM 
Faut-il faire la promotion et à qui ? 
Ici petit bilan des groupes (encore à compléter) : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1y6szpL
dkncOHosx3SRls7SA1xiB4Lmoh7Zeau1sHAvM/edi
t?usp=sharing  
L’information des sélections pour les nouveaux 
groupes est diffusée sur gums-info : Il est 
demandé, si intéressé(e), de contacter le 
responsable de la commission alpinisme François 
Giudicelli. 
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9/ Intergums 

Prévu le week-end du 19-20 novembre. Les 
Dentelles de Montmirail. 
Proposition de tourner chaque année entre les 
GUMS Annecy, Aix et Paris, pour organiser l’inter-
gums.  
Le compte rendu de ce WE Intergums est dans ce 
numéro ! A retrouver page 20. 

10/ Brochure de Mountain Wilderness 

La brochure 10 sorties montagne au départ de 
Paris sans voiture : 30 exemplaires seront 
commandés. 
 
 
 
 

 

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR – 05/12/2022 

Présents : Clarisse Villedary, François Giudicelli, Julie Baudouin, Michèle Chevalier, Jean-Luc Rudkiewicz, 
Etienne Chaumeton, Marc Besse, Jean Bordeaux-Montrieux, Valentin Iovène, Olivier Raimond, Lionel Aigouy, 
Jacques Beilin, Edith Boursange, Agnès Peguret, Samuel Ronayette, Aurélie Schwartzman, Sabrina Petitjean. 
En visio : Thibaut d’Argent, Julien Baudry, Benoît d’Halluin, Nicolas Martin, Eric Portier. 
 

1/ AG et élection du nouveau bureau et 
responsabilités 

Environ 60 personnes présentes qui ont voté à 
l’unanimité le rapport moral, les comptes et le 
nouveau CD. (25 membres pour cette saison 2022-
2023) 

Liste des fonctions/responsabilités pour cette 
saison 2022-2023 : 

2/ Sorties du GUMS et COVID 

Quelles mesures maintenir ?  
Faut-il continuer à demander un autotest ? 
On invite les participants à être responsables. Un 
autotest est demandé 24h avant le car-couchettes 
de décembre et le rassemblement du 1er de l’an 
dans les Calanques. Le CD votera prochainement 
pour déterminer les mesures pour les prochains 

cars. 

3/ Permanence 

Échafaudage sur le toit de la perma : 
un constat d’huissier devrait être fait. 
Jean-Luc et Agnès suivent le dossier. 

4/ AG FFCAM 

Régionale : 13 décembre Paris au CAF 
IDF 19 heures – 21 heures 

Michèle démissionne, Julie prend le 
relais avec Clarisse. 

Fédérale : 21 et 22 janvier 2023 au 
Palais des congrès et de la culture de 
la ville du Mans. Thibaut d’Argent 
assistera à l’AG fédérale. 

5/ Inter Gums / AG du Gums 
national 

Les clubs tiennent à conserver un lien 
entre eux. Agnès propose un texte à 
faire mentionner dans les statuts, 
concernant l’organisation à tour de 
rôle d’un Intergums. 
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6/ Points finances 

Matériel : les piolets techniques sont très utilisés. 

Il serait utile d’acheter deux broches courtes. 

Subvention : utilisée pour un week-end alpi 
féminin, qui ne serait pas cette année de la 
cascade de glace. 

Frais covoiturage : le document a été mis à jour 
pour faire figurer le nouveau tarif :  25 centimes 
par kilomètre. 

Le tarif pour Bleau n’a pas été modifié (5 € par 
passager). 

7/ Crampon 

Des volontaires (Danielle, Aurélie, Jean-Luc) se 
sont proposés pour la mise en page en plus d’Éric, 
Samuel et Pietro, les habitués.  

Le projet de faire relier les derniers numéros 
(depuis 2013…) est toujours d’actualité. Le relieur 
qui avait fait le travail jusqu’à présent n’existe 
plus, il faut en trouver un nouveau. Samuel doit 
s’en charger. 

8/ Cosiroc 

Une relève est plus que jamais nécessaire au 
Cosiroc pour la gestion et la coordination des sites 
d’escalade franciliens (Bleau, Viaduc, etc). 

Plusieurs gumistes membres du CD sont prêts à 
s’investir, et à assister à l’AG qui aura lieu en 
janvier 2023. 

 

9/ Création d’un agenda pour les 
sorties/cars/soirées/activités… 

… du Gums sur le site sous forme de calendrier sur 
toute l’année, avec un tableau par mois. 

L'agenda existe, l’important est que 100% des 
activités du Gums y soient entrées. Pour ceux qui 
organisent des activités, ne pas hésiter à 
demander à Benoît un droit d’accès et si les 
responsables de commission peuvent y garder un 
œil afin que l’agenda soit exhaustif. 

Pour info, l'agenda est accessible au format 
standard iCal et il est donc intégrable dans ses 
propres agendas Google, Outlook, etc… (le lien 
est dans un bouton en bas de la page agenda) 

Benoît va voir s'il est possible d’avoir une page 
avec une présentation sous forme de calendrier. 

10/ Propositions pour le rassemblement 
d’été 2023 

Idée pour l’alpinisme : Champagny en Vanoise, la 
Bérarde. 

S’il n’y a pas de neige, et donc aucune chance de 
faire de l’alpinisme : Pyrénées (Vallée d’Ossau, 
Cauteret ?). 

Les Dolomites : proposition en août. 

A discuter ! 

11/ Rallye 2023 !!!! 
Date probable le samedi 10 juin d’après Danielle 
qui attend confirmation pour la salle. Date validée 
par le CD 
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En montant à l’Obiou.  
Oct. 2022. 
Photo : EP 


